

# 夢育通信

秋号 令和3年10月吉日発行

発行者 宇都宮市立清原北小学校長  
青柳文男

## 学校は最も安全な空間です

ウィズ・コロナの生活も2年半になりました。8月には全国的に感染が拡大し、本県にも緊急事態宣言が出される中、夏休みが明け、学校が始まりました。ニュースなどでは、学校での感染が心配されましたが、本校児童の生活の様子を見てきた私は、全く逆のことを考えていました。本校ほど安全な空間はない、と。

昨年6月以来、学校では、手洗い・うがい・消毒・マスク・3密の回避など、感染防止対策を徹底してきました。教職員と子どもたちの良好な人間関係を土台に、本校の子どもたちは、“新しい生活様式”によく順応し、大変落ち着いた学校生活を送ってきました。保護者の皆様のご協力があったことは言うまでもありません。

そうした中、今年のミニ運動会も、昨年度並みの内容で実施することができました。開会式でも申し上げましたが、感染防止対策をしっかり守る子どもたちにとって、学校は“最も安全な空間”です。その延長であるミニ運動会も、協力的な保護者の皆様に見守られながら、子どもたちにとって楽しい思い出に残る一日とすることができました。

今後、ミニ学習発表会、夢育劇場もありますが、引き続きのご支援とご協力をよろしくお願いいたします。



## 地域と学校で力を合わせて

7月に地域学校協議会主催の環境点検がありました。その際、中才の坂の歩道に、段差と、ガードレールが一部未設置の箇所があることが指摘されました。早速、学校からは市教委へ、自治会からは市役所に善処を要望しました。双方からの働きかけが功を奏し、迅速に設置が叶いました。また、学校坂の中間地点にあった外灯が壊れていたのも、このたび新しくLEDの照明になりました。

今後も地域と学校が力を合わせて、安全安心な学校・町づくりを進めていきたいと思っております。お骨折りいただいた関係者の皆様、ありがとうございました。



【中才坂のビフォー&アフター】

【学校坂の外灯】

## 実りの秋です



### 【発想豊かなアーティスト1年生】

図工の時間では、様々な画材を使って作品を作っています。お花紙や画用紙をちぎって、重ねたり、折り曲げたりして、自分の考える世界を自由に表現しています。(川原田)



### 【発表に自信がついたよ！2年生】

生活科の「生きものとなかよし」で、調べた生き物について1年生に発表しました。1年生がうれしそうに聞いてくれて、2年生も自信になりました。(大坪)



### 【朗読発表会に向けてー3年生】

ことばの時間に、小田島先生に練習の成果を聞いていただきました。緊張しながらも、頑張りました！「綺麗な言葉を日常から使おう」とのご指導もいただきましたので、発表会に向けて更にレベルアップを目指します！（加藤）



### 【ミニ運動会で輝く友達！！4年生】

先日行われたミニ運動会では、自分で決めた目標に向かって一人一人が頑張りました。係や応援、競技それぞれのところで活躍し、輝く姿が見られました。互いに頑張った姿を認め合い、次の行事も頑張ろうと話しました。(石田)



### 【オモチャカボチャの収穫 5年生】

6月に種を蒔いたオモチャカボチャの実がなりました。いろいろな形があって同じ形の物はありません。廊下に飾ってハロウィンのときには模様など描いて楽しみたいと思います。(大塚)



### 【百人一首に親しむ 6年生】

ふれあい文化教室では、かるた会の方をお招きして、百人一首についてお話を聞いたり札を覚えて競技をしたりして楽しみました。白熱した戦いがあちこちで行われました。(阿久津)